



L.RAPHAEL BEAUTY SPA Cure de Jouvence

Technologie révolutionnaire, le 4 D Soft Facelift permet de rajeunir et de tonifier votre peau grâce à un traitement non-invasif unique au monde ! Le programme se déroule en quatre étapes et garantit des résultats visibles et durables... sans chirurgie ! Disponibles à Cannes, les deux premières étapes consistent à activer la production de collagène par radiofréquence avant d'oxygéner vos cellules avec l'Oxy Cure C L. Raphael. Ce complexe exclusif LEC 40, qui combine oméga 3 et vitamines A, C et E, régénère la peau. Pour tester l'inté-



© Yann Feron photography

gralité du soin, direction la clinique genevoise, afin de procéder au remplissage dermique et lisser votre peau grâce à l'injection de microfibre dans l'hypoderme.

Anti-ageing. *The revolutionary technology behind the 4 D Soft Facelift rejuvenates and tones your skin through a world-unique non-invasive treatment, a four-stage programme guaranteeing visible, durable results without surgery. Available in Cannes are the first two stages, consisting of activating collagen production by radio frequency then oxygenating the cells with Oxy Cure C L. Raphael. The exclusive LEC 40 complex containing Omega 3 plus vitamins A, C and E regenerates the skin. To give the full treatment a try, pop over to the Geneva clinic for the dermal filling and the injection of microfibres to smooth the skin.*

Cannes, Grand Hyatt Cannes Hôtel Martinez,
73 La Croisette – Tél. 04 93 90 12 34